



L'entraînement en commun doit être un plaisir aussi bien pour l'homme que pour le chien. Mais comment et où apprendre au mieux?

Entraîner son chien – en ligne ou hors ligne?

De nombreux propriétaires de chiens souhaitent s'entraîner avec leur animal, que ce soit pour mieux maîtriser les situations quotidiennes ou pour réussir dans le domaine sportif. Il existe de nombreuses offres de formation: auprès d'écoles canines privées et de clubs de sport canin, mais aussi en ligne avec des webinaires, des films YouTube ou des coachings vidéo. Comment trouver ce qui convient dans la vie réelle ou sur Internet?

Souvent, l'entraînement dans un club est nettement moins cher que dans une école privée. En contrepartie, d'autres obligations prennent toutefois plus ou moins de temps selon l'association. Pour les personnes qui aiment entretenir des contacts avec des personnes partageant les mêmes centres d'intérêt et qui ne sont pas réfractaires à l'aspect convivial, une association offre des avantages supplémentaires, tandis que la réservation de cours auprès de prestataires privés permet de mieux choisir son emploi du temps. Un aspect très important – qu'il s'agisse d'un club ou d'une personne privée – est celui des relations humaines: Si cela convient et que la communication est bonne, c'est un plaisir et beaucoup de choses sont possibles.

Pour beaucoup, l'idée d'apprendre en ligne avec son chien est également attrayante, car le lieu et le moment peuvent être choisis en toute liberté. En revanche, tous les types d'entraînement où aucun entraîneur n'accompagne «en vrai» l'équipe homme-chien en apprentissage comportent un risque: celui que des erreurs s'y glissent. Il est souvent difficile, surtout pour les débutants, d'interpréter correctement le comportement de leur chien, et encore plus de trouver les solutions adéquates en cas de problème. Dans le pire des cas, on s'entraîne donc dans une direction totalement erronée, on casse plus qu'on ne construit, et le résultat est frustrant tant pour l'homme que pour le chien.

Il existe certes de bons coachings en ligne, mais il est difficile de les trouver. Car ce qui paraît si simple sur l'ordinateur ou à la télévision n'est aussi le fruit que de plusieurs semaines d'entraînement. Toutefois, Internet peut être utilisé sans problème pour l'apprentissage de la théorie. Mais si l'entraînement pratique avec le chien entre en jeu, il est conseillé de s'adresser à un entraîneur dans la vie réelle, au plus tard dès l'apparition des premiers problèmes ou des premières erreurs potentielles.

Dans le dernier numéro de «HUNDE», le magazine de la Société Cynologique Suisse SCS, les différentes possibilités d'entraînement en ligne et hors ligne sont examinées de plus près comme thème principal actuel.